



Protokoll des Mitgliederabend vom 06.Dezember 2018

Nächster Vereinsabend erst am 17.Januar 2019. In „Hoheluft“ ist Winterpause.

Jens Weidling begrüßt die Mitglieder und Gäste mit den Worten, „Alles liegt hinter uns und wir haben nicht viel auf dem Zettel für heute Abend“ und dann weist er auf die aktiven **Urgroßväter** hin (Volker und einige andere). Jens ist Opa geworden – herzlichen Glückwunsch !

- Noch ein **Rückblick** auf die Jubiläumsfeier: Jens liegt es am Herzen noch einmal die tolle, gelungene Jubiläumsfeier zu erwähnen. Es gibt noch im Büro einige hundert Jubiläumshefte. Sie werden noch mal auf der Weihnachtsfeier zur Verfügung stehen und auf dem Stadtfest nächstes Jahr.
- **Thema Winterarbeit Heide Witzka:** Es sind diverse Arbeiten an die Werft vergeben. Das Schlauchboot ist bereits repariert. Der Plotter ist auch zur Reparatur gegeben.
- **Heide Express:** Timm hat den Mastfuß ausgebaut. An dem Schiff wird in Buchholz gearbeitet.
- **Stützpunkt:** Das Aufräumen ist auf das Frühjahr verschoben.
- **Weihnachtsfeier am 22.12. ab 19 Uhr im Gasthaus „Hoheluft“:** Es geht eine Anmeldeleiste rum, in der auch die Essenwünsche eingetragen werden.
- **Winteraktivitäten:** Es besteht bei vielen Mitgliedern offensichtlich der Wunsch, an die Tradition der Winteraktivitäten anzuknüpfen. Mal wieder ins Maritime Museum gehen? Heike und Jonny überlegen mal.
- **Sommertörn / Rückreise 2019:** Die 13. Woche wird unser Mitglied Gebhard Zenke übernehmen, danach ist noch eine Woche frei (Stand 20.12.: auch belegt). Der aktuelle Stand wird über E-Mail Verteiler verschickt.
Zum Kauf der Seekarten: Im Januar setzten sich Peter Oberbeck, Bernd Horn und Michael Dill diesbezüglich zusammen.
Die unterzeichneten Charterverträge bitte bis zum 15.12.18 zurück an Peter Oberbeck.
Jens spricht das Revier Mittelmeer und die derzeitigen Flüchtlingsbewegungen an. Es wird noch eine Information, auch aus rechtlicher Sicht, zu dem Thema geben.
- **Ausbildung:** Die Kurse starten am 04.02.19. Es gibt für Sportbootführerschein (SBF) sehr viele Anmeldungen und für den Sportküstenschifferschein (SKS) wenige. Funk muss wg. der Geräte auf max. 14 Teilnehmer begrenzt werden.
- **Skatturnier:** Kari wird es wieder organisieren und eine Mail rumschicken.
- **Letztes Jahr ARC:** Bernd berichtet, dass sie genau am Nikolaus vor einem Jahr eine Woche vor Erreichen des Ziels „St.Lucia“ auf dem Atlantik segelten.
- **An Sportgruppe interessiert?** Jens geht mit weiteren vier „starken“ Männern montags um 20.30 Uhr ins Sportland. Hat noch jemand Lust mitzumachen?

Für das Protokoll: Heike Kruskopf